

LE RAID DES NEIGES EST BIEN ARRIVÉ À AURILLAC



ORLÉANS

Parties d'Orléans aux aurores, vendredi, 79 voitures sont passées sous l'arche de l'esplanade des Carmes, samedi après-midi, à Aurillac, dans le Cantal. La route du 26^e Raid des Neiges a été belle... mais longue. Pour trouver les dernières balises, certains ont, semble-t-il, dû sortir le GPS, bizarrement non-intégré au tableau de bord des 4L...



AUSTIN MINI

« Elle couine ! » remarque une petite fille à l'arrivée de cette flamboyante Austin Mini, conduite par Annie et Lionel Caruso, un équipage du Loiret.

FACEL VEGA

Coup de cœur pour la Facel Vega Facellia et son volant bois chromé. Datant de 1962, cette élégante sportive française est l'une des plus anciennes du circuit.

